

Ama sin acusar

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 18 Mayo 2019 12:55

Visto: 12126

No somos jueces universales para determinar el destino de las personas, para situarlas en una peor o mejor vida.

Cada cual tiene una personalidad, incluida la orientación sexual de la misma. No podemos discriminar a un ser humano a partir de la preferencia sexual, porque esa persona, no solo es sexo.

Los humanos además de la actividad sexual, también poseen sentimientos, recuerdos, emociones, pensamientos constantes, creatividad, entes que aportan a la sociedad de manera continua.

La homofobia es un mecanismo psicológico agresivo, que daña al individuo que la genera y a quien recibe sus efectos.

Los ataques pueden ser verbales y también físicos, y en muchos casos llegan a producir la muerte.

Ningún humano está en el derecho de agredir a otro, la paz y el amor es la regla de oro que debe existir entre todos.

Las generaciones actuales en Minas de Matahambre son bastantes flexibles y tolerantes con este asunto.

Los jóvenes de estos días aceptan en sus grupos a los varones que muestran rasgos femeninos, no los agreden con palabrotas de mal gusto, como en los años 80 o 90 del siglo pasado.

A través de charlas, conversatorios, videoconferencias, así como de una labor sistemática, a través de los medios de comunicación, las familias asimilan los temas de la sexualidad desde una perspectiva superior.

En el presente minero cada vez se juzga menos a las mujeres y hombres homosexuales.

Estas personas deben ser tratadas con la misma normalidad que se tratan a las heterosexuales.

Cada quien debe respetar al otro.

La homofobia crea efectos dañinos a la colectividad.

Siempre piensa que si tus hijos fueran homosexuales, cuánto sufrirías si observaras que fueran maltratados por el resto de la sociedad.

No le hagas entonces a tu prójimo lo que no deseas que le hagan a los más cercanos a ti.

Ama sin acusar

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 18 Mayo 2019 12:55

Visto: 12126

Saca primero la paja de tu ojo para que puedas ver la de los demás.

Ama sin acusar, sin maldecir, tú no eres juez del universo.

Por: Juan González Cabanas

Periodista de Radio Minas

Contacto: juan.cabanas@rminas.icrt.cu @juanyminas

17 de mayo de 2019